
Barreda apoya un pacto del agua que preserve los 
intereses de La Mancha 
El mandatario autonómico  del PSOE pide  al Levante más investigación e inversión para aumentar los 
hectómetros cúbicos desalados 

 

REDACCIÓN El presidente de Castilla-La Mancha, 

José María Barreda, asegura que estaría dispuesto a 

apoyar un futuro pacto nacional por el agua, firmado 

entre Gobierno y comunidades autónomas, siempre 

y cuando exista la garantía absoluta de que los 

intereses de la comunidad autónoma en materia 

hídrica están garantizados y "nuestras necesidades 

estarían satisfechas" 

Barreda contestó así al ser preguntado por Europa 

Press hasta qué punto un pacto nacional por el agua 

firmado entre Gobierno y comunidades autónomas 

podría hacer que no apareciera en el texto el fin del 

trasvase Tajo-Segura en 2015, tal y como está 

redactado en la propuesta de reforma del Estatuto 

de Autonomía de dicha comunidad, o que apareciera 

de otra forma. 

Barreda insistió en que "si en ese hipotético pacto 

hubiera seguridad, tuviéramos garantías de que los 

intereses de Castilla-La Mancha iban a estar 

preservados, que íbamos a tener asegurada todo el 

agua que necesitamos en aras de un pacto nacional 

que fuera conveniente para todos los españoles, no 

sería yo el español que pusiera obstáculos a un 

acuerdo de esta naturaleza". El jefe del Ejecutivo 

castellano-manchego sostuvo que el Gobierno 

regional estaría dispuesto a ceder sólo a cambio de 

un pacto "que garantice nuestras necesidades y nos 

dé garantía absoluta de que íbamos a tener toda el 

agua necesaria para no ver comprometido ni nuestro 

desarrollo actual, ni el venidero. Sólo así lo 

podríamos considerar, pero, mientras tanto, de ninguna manera", dijo. 

Por otro lado, indicó que "Castilla-La Mancha no tiene salida al mar, sólo tenemos las aguas superficiales y las 

subterráneas. Ellos tienen todo un mar para desalar. Que hagan un esfuerzo en investigación y en inversión 

para desalar cada vez más hectómetros cúbicos", comentó en referencia a la zona del Levante. 

Por su parte, el conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, manifestó ayer que las personas que 

ostentan la "responsabilidad directa" en materia hídrica a nivel estatal "tienen ganas de llegar a un gran pacto 

del agua", pero, en su opinión, ven cómo les "traiciona totalmente" la "política del día a día" del Ejecutivo 

estatal, recoge Europa Press.  

García Antón consideró que a personas como el secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, y 

su equipo "les gustaría llegar a situaciones pactadas y alcanzar un pacto del agua con todas las fuerzas 

políticas". Criticó que, por el contrario, "a sus jefes la política del día a día les traiciona totalmente y hacen 

declaraciones siempre en la linea de favorecer a unas comunidades autónomas que consideran amigas, como 

Cataluña, Aragón, a veces Castilla-La Mancha", y "desde luego, orientadas a despreciar cualquier solución 

consensuada como otras comunidades autónomas como la Comunitat Valenciana", agregó.  

   
    

El presidente de Castilla- La Mancha, José María Barreda. A la derecha, el 
conseller valenciano García Antón PACO CAMPOS-EFE/A.AMOROS 
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La Marina Baixa triplica la media de los 10 últimos años 

 

El agua de los embalses de Amadorio y Guadalest, en la Marina Baixa, triplica la media que en estas mismas 

fechas han tenido desde 1998, según la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), informa Efe. Las mismas 

fuentes apuntan que las reservas hídricas están en el 80%, lo que supone 23 hectómetros cúbicos de agua en 

agosto cuando la media durante los últimos diez años en estas mismas fechas ha sido de tres veces menos. 

Asimismo, la CHJ ha señalado que el agua almacenada en la actualidad es la más alta de los últimos 16 años, 

ya que la media registrada en los últimos veinte ha sido de 13,6 hectómetros cúbicos, es decir, casi 10 

hectómetros por debajo. 
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